32 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 5 de mayo de 2017

fronteras con cinco estados.

El proceso de auditoría

externa al Padrón Electoral,

que estará a cargo de especialistas y técnicos de la

Organización de Estados Americanos (OEA) y vocales

del Tribunal Supremo Electoral

(TSE), comenzará el lunes 8

de mayo, informó la presidenta

Gobierno y el sector privado deben desplegar todas las acciones necesarias para convertir a Bolivia en un gran centro logístico regional de distribución del comercio, ya que por su posición geofísica cuenta con una ventaja importante frente a terceros países. El criterio fue expresado por el experto español Francisco Javier Fernández, quien en el foro "Puertos alternativos para el comercio exterior de Bolivia" sustentó su tesis con la posición geográfica estratégica en la que se encuentra el país, por sus

El experto recomendó que para localizar el centro de distribución comercial, primeramente debe encararse la elaboración de un mapa logístico integral y conectar las zonas de producción de

Por otro lado, los empresarios bolivianos manifestaron que están dispuestos a invertir en la mejora de la infraestructura y logística del comercio exterior, si existen las condiciones necesa-

Auditoría al Padrón Electoral

comenzará a partir del lunes

Perú.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

de la entidad Katia Uriona.

Uriona detalló que se tiene previsto que esa tarea dure un

lapso de cinco meses, hasta

septiembre de este año y contará con la cooperación de organis-

mos electorales de México y

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

bienes y servicios con las regiones consumidoras.

rias y las políticas públicas que coadyuven a este fin.

Bs 4.00

<u>Sector privado</u>

Ajuste salarial afectará inversión empresarial

El sector empresarial acatará el decreto de incremento salarial para esta gestión emitido por el Gobierno, pero advirtió que la economía del país caerá por falta de inversión de parte de este sector.

La información fue dada a conocer por el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Marco Antonio Salinas, quien dijo que los recursos que teníamos destinados para invertir en el país se tendrá que destinar al pago de salarios y eso significa que el PIB va a bajar. "Yo no creo que haya segundo aguinaldo por las medidas del Gobierno", aseveró.

Asimismo, explicó que el sector privado nacional destinó recursos en la gestión 2016, el 48% de toda la inversión nacional, pero "con estas medidas seguramente va a bajar la inversión y va a bajar el Producto Interno Bruto (PIB)", remarcó.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Bolivia puede constituirse en centro logístico internacional

• El Gobierno y el sector privado deben desplegar todas las acciones necesarias para convertir al Estado en un gran centro de distribución del comercio exterior por su posición estratégica frente a terceros países, recomendó el experto español Francisco Javier Fernández



Sube a 35 los muertos en protestas en Venezuela

VERSITARIOS QUE REPUDIARON LAS DECISIONES ADOPTADAS POR EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO.

EL MINISTERIO PÚBLICO REPORTÓ UN TOTAL DE 35 PERSONAS MUERTAS Y 717 HERIDAS, COMO CONSECUENCIA DE LAS PROTES-TAS VIOLENTAS OCURRIDAS EN EL PAÍS DURANTE EL MES DE ABRIL Y HASTA ESTE JUEVES 4 DE MAYO.

DE LAS 35 MUERTES, 18 OCURRIERON EN EL ÁREA METROPOLITANA DE CARACAS (AMC), SEIS EN EL ESTADO DE

LA POLICÍA VENEZOLANA REPRIMIÓ AYER A ESTUDIANTES UNI- CARABOBO, CINCO EN LARA, DOS EN MÉRIDA E IGUAL CANTI-DAD EN MIRANDA, ADEMÁS DE UNA EN BARINAS Y OTRA EN TÁCHIRA.

MIENTRAS QUE LAS CIFRAS DE LESIONADOS ASCIENDE A 717 PERSONAS, DE LAS CUALES 357 FUERON REPORTADAS POR HECHOS RELACIONADOS CON DELITOS COMUNES, 329 POR DERE-CHOS FUNDAMENTALES Y 31 POR PROTECCIÓN INTEGRAL DE LA FAMILIA.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

<u>Según ANP</u>

Gobierno provoca asfixia a medios independientes

Ante las acusaciones del presidente Evo Morales, a través de su cuenta de Twitter, en sentido de que los "medios que no reciben publicidad del Estado son los que mienten, insultan, difaman y desprestigian autoridades. ¿Serán prebendales?", la Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) responde que el Gobierno provoca la asfixia a los medios informativos independientes.

La ANP alertó que las políticas estatales, el permanente hostigamiento tributario, la obligación de publicar campañas gubernamentales de manera gratuita en los diarios y otras obligaciones sociales impuestas afectan a los medios de comunicación del país.

Por otro lado, el expresidente de la Asociación de Prensa de La Paz (APLP), Antonio Vargas, dijo que el Gobierno no debe favorecer con "avisaje" sólo a algunos medios.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Puerto Rico busca saldar deuda bajo proceso de quiebra

Puerto Rico, el Estado Libre Asociado de Estados Unidos, comenzó ayer un largo camino para el pago de su deuda bajo un proceso de quiebra que solicitó la entidad federal que controla al Ejecutivo de la isla.

Un día después de la decisión anunciada por el gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló, puntualizó ayer que "las necesidades esenciales del pueblo estarán primero siempre".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

El Tigre cerca de octavos

CON UN JUEGO CLARO Y CONTUNDENTE, EL CUADRO DE THE STRONGEST SOMETIÓ AYER POR 5-1 AL SPORTING CRISTAL Y ESTÁ MUY CERCA DE CLASIFICAR A LOS OCTAVOS DE FINAL DE LA COPA LIBERTADORES. EL COTEJO SE DESARROLLÓ EN EL ESTA-DIO HERNANDO SILES DE LA PAZ.

EL ORDEN Y EL JUEGO INTELIGENTE QUE PROPUSO EL PLANTEL PERUANO SPORTING CRISTAL LE PERMITIÓ TENER EL CONTROL SOBRE EL LOCAL QUE TARDÓ EN AFIANZARSE EN LA CANCHA.

Inf. Suplemento Deportes

Oficina de Alto Comisionado concluirá labor en diciembre

La Cancillería, mediante un comunicado, confirmó que luego de 10 años la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (Oacnudh) concluirá su labor en Bolivia en diciembre de 2017.

"Reiteramos nuestro profundo reconocimiento a la labor del Oacnudh, por el apoyo técnico brindado a las instituciones del Estado que trabajan para implementar los derechos humanos y a otras que establecen medidas de garantía para su cumplimiento", señaló la Cancillería.

La presencia de esta Oficina en Bolivia se debe a un acuerdo suscrito por el Gobierno, representado por el excanciller David Choquehuanca, y la Oacnudh suscrito en 2007, y que luego fue ratificado en 2010 y en 2013.

La Cancillería también expresó la disposición del Estado Plurinacional a continuar trabajando con el Alto Comisionado para los Derechos Humanos, pero a través de "opciones alternativas de apoyo".

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo



You, Maggie". Con el tiempo, el 5 de mayo empezó a tomarse como fecha de celebración de "La venganza de los Fifth" en referencia a otra de las películas de la saga "Star Wars: Episodio III - La venganza de los Sith"



FANÁTICOS DE VARIOS PAÍSES DEL MUNDO SALIERON A LAS CALLES DISFRAZADOS DE ALGUNOS DE LOS ICÓNICOS PERSONAJES PARA CELEBRAR ASÍ LAS CUATRO DÉCADAS DESDE LA APARICIÓN DE LA PRIMERA PELÍCULA.